



Ken McCoy (photo ci-dessus), propriétaire et directeur de publication du magazine « *Fihavanana* » a décidé de sortir mensuellement « *La Lettre de Madagascar* ». . Voici le premier numéro, en date du 1er mars 2010. Comme il s'agit d'un confrère qui œuvre dans le sens du patriotisme -bien que Madagascar ne soit pas son pays natal-, c'est avec grand plaisir que nous l'accueillons sur [madagate.com](http://madagate.com)

**Jeannot RAMAMBAZAFY** – Rédacteur en Chef

## La Lettre de Madagascar



Andry Rajoelina

### annonce les Etats Généraux de la Transition

Les Etats Généraux de 1789 convoqués par Louis XVI ont eu lieu le 2 mai à Versailles. Le Roi doubla le nombre des représentants du tiers état, qui imposa la délibération commune et le vote par tête. Par le serment du Jeu de paume le 20 juin 1789, le tiers se proclama assemblée nationale; le 27 juin, les autres ordres se joignirent à lui et, le 9 juillet, l'Assemblée nationale se déclara constituante. La Révolution Française dont le déclenchement effectif se produisit le 14 juillet commença.

A l'instar de Louis XVI, le Président de la HAT veut réunir le 4 et 5 Mars 2010, le Peuple Malgache dans sa diversité, dans sa richesse et dans toute sa splendeur pour comparaître aux pieds du Fihavanana. Plus de 200 partis politiques, une centaine d'associations et de nombreux représentants de la société civile et confessionnelle afin que, par UN DÉLÉGUÉ = UN VOTE, une nouvelle Charte de la Transition puisse s'écrire. Un appel au peuple que beaucoup de grands hommes d'Etats ont pratiqué à un moment ou un autre de l'histoire de leurs pays.

Madagascar est un pays francophone, mais hélas, le message de son Excellence Andry Rajoelina, Président de la HAT n'a pas été lu dans la langue de Molière pour rentrer dans la postérité.

Au moment où les sanctions sont déjà votées. Au moment où l'Afrique attend le jeune Président au tournant. Au moment où la Communauté Européenne et celle du monde attendent que l'homme fort de Madagascar trébuche, voilà qu'une fois encore il va passer au fond de sa conscience une solution qui seule peut affranchir son pays. Donner la parole aux représentants choisis du peuple... de tout le peuple, afin qu'ils prennent en mains la destinée de leur Nation.

Il ne s'agit plus désormais ni de Andry Rajoelina, ni de mouvançes, ni de règlements de comptes. Il ne s'agit plus de soutenir à un dictateur déchu, ni à un vieux président révisé de retour au pouvoir; mais de la volonté de vaincre des populations de la Grande Ile qui n'ont plus ni le choix, ni le temps de s'attarder sur des querelles aussi que des considérations sans objet, pour aller de l'avant.

Les Etats Généraux, ce forum fondateur que le Président Andry Rajoelina vient de convoquer vont et doivent réunir les 4 et 5 mars, tous les vrais Malgaches épris de liberté et de justice. Tous les hommes et les femmes qui veulent apporter leur contribution à l'édification d'un pays nouveau à travers de choix clairs et sans équivoques au nom de l'immolabilité de la souveraineté.

Madagascar va écrire une page nouvelle de son histoire, et ce ne sera pas les accords de Maputo ni les actes d'Addis-Abeba mais le scénario consensuel écrit par des hommes et des femmes responsables afin que la 4ème République soit.

Celui qui ne prendront pas part à ce forum qui n'a pour but que de rendre au peuple Malgache le droit de choisir son destin, resteront à jamais à la gare, car le TGV lui sera déjà parti et ne s'arrêtera que le jour où il n'y aura sans doute plus un seul Malgache dans la pauvreté pour ne pas dire la misère.

Allons enfants de la Patrie... le jour de gloire est arrivé.

Quant à moi, le vous dis comme l'autre... Sentinelles de la Démocratie, la nuit a été longue mais le jour vient.

KEN MCCOY